



In Kürze

Erholungsurlaub für Demenz-Angehörige

An einen Urlaub mögen Menschen mit einem an Demenz erkrankten Partner gar nicht mehr denken.

Doch das ist möglich. Die MAS Alzheimerhilfe aus Bad Ischl (OÖ) organisiert seit mehr als zwanzig Jahren im Salzkammergut, in einem Vier-Sterne-Hotel (Eurothermenhotel Royal) mit einem speziell geschulten Team ein einwöchiges Entlastungsprogramm für Demenzkranke und deren pflegende Angehörige.

„Es ist ein Woche der Entlastung für die Angehörigen ohne die Trennung vom zu pflegenden Demenzpatienten“, sagt Michael Buchner von der MAS Alzheimerhilfe. Die Betreuenden haben Zeit für sich, lassen es sich im Wellnessbereich gut gehen oder bummeln durch die schöne Kaiserstadt und wissen, dass der Partner oder die Partnerin in der Zwischenzeit bestens betreut ist. Die Angehörigen können sich mit anderen Betroffenen austauschen, aber auch von den MAS-Experten Fachwissen und Tipps für den Alltag einholen.

Die Termine in diesem Jahr: 7.5.–14.5., 25.6.–2.7., 10.9.–17.9., 8.10.–15.10. und 12.11.–19.11.; mehr Information bekommen Sie von Amélie Seidl. Kontakt über E-Mail: amelie.seidl@mas.or.at oder die Nummer: 0664/5290576, www.alzheimerurlaub.at.